

# DATALOGIC FIRMA UN CONTRATO EXCLUSIVO DE MÁS DE 9 MILLONES DE EUROS PARA EL SUMINISTRO DE SOLUCIONES TECNOLÓGICAS DE LOGÍSTICA AVANZADA

- Datalogic ha ganado el concurso para suministrar el terminal portátil Memor 35 a uno de los principales operadores logísticos europeos.
- La solución de Datalogic fue seleccionada no sólo por su rendimiento y fiabilidad, que garantizan un apoyo óptimo al personal de reparto, sino también por ser reconocida como la opción más sostenible.

Bolonia, 23 de enero de 2025. Datalogic, líder mundial en los mercados de captura automática de datos y automatización industrial, se enorgullece de anunciar la adjudicación de un proyecto de más de 9 millones de euros con un importante proveedor logístico europeo, conocido por sus extensas operaciones en correo, paquetería y comercio electrónico en países relevantes de la Europa continental. Esta colaboración subraya la dedicación de Datalogic a proporcionar soluciones innovadoras que satisfagan las demandas cambiantes de los sectores de la logística y el comercio electrónico.

En 2024, el proveedor de logística se enfrentó a un desafío crítico: reemplazar su antigua flota de dispositivos móviles utilizados para el escaneo y la prueba de entrega de paquetes que habían estado en el centro de sus operaciones desde 2017.

La empresa inició una búsqueda competitiva de una solución preparada para el futuro. Datalogic Memor™ 35, que acababa de lanzarse en 2024, resultó ser el dispositivo móvil ganador.

El dispositivo móvil Memor 35 no sólo destacaba por su rendimiento y fiabilidad, satisfaciendo las necesidades operativas de los equipos de reparto, sino que también sobresalía como la opción más sostenible. Diseñado teniendo en cuenta la eficiencia energética y la responsabilidad medioambiental, encajaba perfectamente con los modernos objetivos de sostenibilidad de nuestro socio.

Las exhaustivas pruebas de campo, realizadas por el proveedor logístico, evaluaron aspectos clave como la duración de la batería, la precisión y eficacia del escaneado, la durabilidad y el impacto medioambiental general. Los resultados no dejaron lugar a dudas: el Memor 35 no era sólo un dispositivo de alto rendimiento, sino también un paso adelante hacia unas operaciones más ecológicas y responsables.

Datalogic ha conseguido un contrato de más de 9 millones de euros gracias a su excelencia técnica y a un enfoque de colaboración que encajaba con la cultura del proveedor. La implantación comenzará en la primavera de 2025 para completar el despliegue a mediados de 2027, proporcionando a cada conductor de reparto un terminal Memor 35 y sus accesorios para seguir el ritmo del más de un millón de entregas de paquetes diarias. Los vehículos de reparto también estarán equipados con soportes de carga inalámbrica exclusivos de Datalogic. Una amplia gama de servicios, incluido Ease of Care

para reparaciones y asistencia posventa, completan este acuerdo histórico.

Esta asociación marca un hito importante para ambas empresas. Para el proveedor logístico significa un compromiso renovado con la innovación y la excelencia operativa. Para Datalogic pone de relieve la capacidad de la empresa para ofrecer soluciones a medida y de alto rendimiento que responden a los complejos retos del sector logístico actual y se posicionan como una referencia entre los principales actores del mercado de terminales portátiles.

Datalogic sigue allanando su camino hacia el éxito y el liderazgo en el mercado gracias a su amplia gama de soluciones innovadoras y sostenibles, que no sólo se limitan al mercado de la logística. Las soluciones de captura de datos y automatización de fábricas de última generación de Datalogic son reconocidos referentes mundiales en los sectores minorista, manufacturero y sanitario.